

# かみたか

～ 抱 夢 (HOME) ～



HP がみられます

発行:令和2年11月27日 文責:加倉井 千秋

## 修学旅行 (6年) 行ってきました!!

第1日目は、冬型の気圧配置により非常に強い寒気が北関東まで流れ込む天候となり、目的地の会津地方は若干、時雨模様ではあるものの、時おり晴れ間も見える天候となりました。

会津地方は、江戸時代から明治時代への歴史の転換点として、重要な役割を担った場所です。飯盛山から炎に包まれた城下を白虎隊の志士たちはどんな思いで見つめていたか、幕末に想いを馳せることができました。

第2日目は、世界遺産「日光」です。雲ひとつない秋晴れのもと、日光東照宮を始めとして、ここでも江戸時代へとつながります。修復工事により緻密で荘厳な姿を現した陽明門。北極星と陽明門、そして江戸城が一直線につながる話は、歴史へのロマンも感じさせました。

感染症対策でもある「検温」「消毒」行く先々で徹底されていました。

絵付け体験をおこなった「赤べこ」は、平安時代に蔓延した疫病を払った赤い牛が由来と言われています。新型コロナウイルス感染症の終息を願って絵付けをしました。



「野口英世記念館」には、細菌学者野口英世の生家もあります。寝る間を惜しんで研究に没頭した野口英世のように、世界中で新型コロナウイルス感染症の研究をされている方がたくさんいることを思わずにはられません。

日時・方面が変更になりましたが、修学旅行を無事、実施できました。保護者の皆様を始めとして、お力をお貸しくださった多くの皆様、本当にありがとうございました。素晴らしい思い出ができました。



## 11/2(月) 演劇鑑賞会

劇団「らくりん座」による演劇鑑賞会が行われました。「タヌキとキツネがだまされた? 消費者被害防止啓発劇」「あらしの夜に～ひみつのともだち」の二つの劇を鑑賞しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止策を行っての演劇鑑賞会でしたが、子どもたちは事前の約束をよく守り、楽しく観劇していました。

観劇後は、バックヤードも見せていただきました。これから始まる「表現力養成講座」に向けて「表現する」ために必要なことを学んだ1日となりました。



## 「boksプログラム」

昨年度に引き続き「運動能力向上事業 boks プログラム」を、2年生は5日(木)、1年生は6日(金)、6年生は26日(木)に実施しました。

「boks プログラム」は、体を動かす楽しさや心地よさを感じ、心も体も健康になることを目的としています。

子どもたちは、講師の方の話をよく聞き、楽しく活動していました。

いつのまにか汗びっしょり。楽しく運動し、気が付かないうちに運動量が確保されていました。



## 11/6(金) 校外学習(4年)

4年生が社会科の校外学習で、宇津救命丸(宇津薬師堂)に行ってきました。

誰もが、一度はお世話になったことのある宇津救命丸です。まず、宇津家を見学し、宇津救命丸が生まれるまでの工程やできた当時の人々の工夫について調べることができました。

様々な漢方を調合して救命丸が作られますが、日本で手に入らない高価な漢方を世界から取り入れるなどの努力の末にできた薬であることを知り、先人の薬に対する情熱を知ることができました。



## 11/19(木) 感謝の集い

日ごろからお世話になっている方をお招きし児童代表が感謝の手紙を読み、花鉢をお贈りしました。お忙しい中、感謝の集いに来てくださった学習ボランティアの赤羽啓一様、上高根沢駐在所の芝宮雅昭様、ありがとうございました。感謝の集いにはお呼びできませんでしたが、日頃お世話にな



っているタクシー、ワゴン車、スクールバスの運転手さんにも、子どもたちが書いた手紙を本日手渡しました。

## 「自主学習ノート」を展示しました。

11月13日(金)から19日(木)は町内一斉の家庭学習強調週間です。

それに合わせて、各学年で家庭学習の計画を立てました。家庭学習プリントをもとに学習を進めるとともに、毎日の学習を記録していきます。お忙しい折ですが、一緒に学習をしたり、様子を見たりしていただけると幸いです。廊下に、低中高学年ご



の「自主学習ノートコーナー」を設置しました。友達のノートを見て、家庭学習の参考にしてほしいと思います。

## 11/20(金) 引き渡し訓練

震度5以上の地震が発生したことを想定し円滑にかつ安全にできることを目的として、引き渡し訓練を実施しました。今回は引き渡し場所を、校庭から体育館に変更して行いましたが、スムーズに引き渡しことができました。

災害は無いことが一番ですが、日頃から、最悪の場合を想定しての訓練が大切です。お忙しい中、引き渡し訓練に参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 学校保健委員会

17日(火)に、第1回学校保健委員会を開催しました。今年度は今回1回のみで開催となります。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から6月に開催を予定した保健委員会を中止し、参加者を、地域・PTA・学校関係者と限定しての実施となりました。

本年度の健康診断・アンケート結果から見えてくる課題と、新型コロナウイルス感染症予防に関する本校の取組みについての説明の後、学校医・学校歯科医、学校薬剤師の先生方より、専門的見地から御助言・御指導をいただきました。

詳細につきましては、次回の学年PTAで話題にさせていただきます。



## 環境ボランティアの皆様、ありがとうございます。

7日(土)学校支援ボランティア9名の皆様が、東昇降口付近の清掃活動を行ってくださいました。月に1回程度、校舎内外の環境美化活動にご協力いただいています。上高根沢地区は、地域で子どもたちを育てていくという気風が強く、様々な活動で御協力いただいております。「地域とともにある学校」が提唱されていますが、まさにこのよ



うな活動が「地域とともにある学校」の一つの姿だと思えます。また、6日(金)には、PTA副会長であり、学校支援ボランティアでもある見目智史様の協力を得て、体育館東側の木の伐採作業を行いました。

